

IMMOBILIER : Projet de construction d'une résidence haut de gamme dans le centre ville d'Abbeville

Du côté d'Abbeville, la société de promotion immobilière EDIM (siège à Abbeville), projette de construire une résidence haute de gamme en plein centre-ville. Baptisé Villa Moncey, cet ensemble proposera 17 appartements, de 32 à 121 m², avec balcon ou terrasse, avec parking en rez-de-chaussée. Les travaux sont prévus pour démarrer d'ici le mois de septembre, pour une livraison attendue d'ici début 2017. www.edim-immobilier.fr